

# *La République dominicaine rapatrie plus de 13 000 Haïtiens en mai*

---



La Havane, 20 juin, (RHC)- Environ 13 000 Haïtiens ont été rapatriés, expulsés ou renvoyés volontairement de la République dominicaine au mois de mai, selon un rapport du Groupe d'Appui aux Réfugiés et Rapatriés (GARR).

L'organisation qui veille sur les droits des Haïtiens à l'étranger a déclaré que parmi eux se trouvaient 148 femmes enceintes et 621 mineurs non accompagnés.

En outre, l'organisation a dénoncé les mauvais traitements qui seraient infligés par les autorités dominicaines aux ressortissants haïtiens, avec des rapports d'agressions sexuelles sur les femmes. Les migrants ont également dénoncé le fait qu'ils sont dépouillés de leurs documents d'identité.

À cet égard, le chargé de communication du GARR, Sam Guillaume, a exhorté les autorités locales à prendre des mesures urgentes pour prévenir ces irrégularités.

Selon les chiffres du GARR et de la Direction générale dominicaine de la migration, quelque 78 000 Haïtiens ont été renvoyés jusqu'à présent cette année. Ces retours ont lieu dans un contexte de violence croissante en Haïti.

Les organisations internationales, telles que le Comité des Nations Unies pour l'élimination de la discrimination raciale, appellent les pays de la région à cesser d'expulser ces migrants.

Source : TeleSur

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/326071-la-republique-dominicaine-rapatrie-plus-de-13-000-haitiens-en-mai>



**Radio Habana Cuba**